

Casa familiar de tres habitaciones impecablemente presentada



Referencia: 8671

Localidad: San Isidro

Tipo: Casa

Situación: A la venta

Precio: €335,000

Clase de Eficiencia Energética: Pendiente

• **Dormitorios:** 3

• **Baños:** 2

• **Aseos:** 1

• **Interno (m2):** 140 m²

• **Terraza (m2):** 15 m²

- **Decoración:** Cocina Completamente Equipada, Completamente Amueblado, En perfecto estado, Estilo Moderno, Reformado, Vivienda Amplia, Decoración con estilo, Decorado elegantemente
- **Exterior:** Jardín
- **Localidad:** Zona Tranquila, Zona Residencial, Muy cerca de comercios
- **Habitaciones:** Sala de Estar con Comedor, Baño con ducha, Trastero, Lavadero

Casa familiar de tres habitaciones impecablemente presentada

Fortis CBS se complace en presentar esta impecable casa familiar totalmente renovada de tres dormitorios y dos baños en venta en la ciudad residencial de San Isidro, en una zona bien comunicada del sur de Tenerife.

San Isidro es una animada localidad española ubicada en el municipio de Granadilla de Abona. Situada junto a la autopista TF1 y muy cerca del aeropuerto de Tenerife Sur, cuenta con un dinámico centro comercial con todos los servicios que cabe esperar, como grandes supermercados, bares, restaurantes, colegios, tiendas de ropa, iglesia, centro médico, etc. Está a poca distancia en coche de Granadilla, la capital, con su ambiente más tradicional y su centro histórico, y también del centro de deportes acuáticos de El Médano, con sus hermosas playas y su relajado ambiente surfero. Además, goza de buenas conexiones de autobús, lo que la convierte en una ubicación muy conveniente, mientras que la zona adyacente, predominantemente residencial, de Los Cardones cuenta con viviendas familiares de reciente construcción, además de sus propios colegios y excelentes instalaciones deportivas y de ocio.

Para los golfistas, los campos de Golf del Sur y Amarilla Golf y sus servicios están a sólo diez minutos, y para la vida nocturna, los centros comerciales y las fantásticas playas, las ciudades turísticas de Los Cristianos y Playa de las Américas, y Costa Adeje, se pueden llegar en coche en menos de media hora.

Esta hermosa propiedad, lista para entrar a vivir, se vende completamente amueblada y equipada, incluyendo electrodomésticos y muebles nuevos. Cuenta con una amplia superficie habitable de 155 m² y se distribuye en dos plantas más garaje. La planta baja, de diseño abierto y con suelos de madera, consta de un amplio y luminoso salón, cocina totalmente equipada con comedor, baño con ducha y un precioso jardín privado, ideal para recibir invitados y disfrutar del sol todo el año. En la planta superior hay tres dormitorios y un baño compartido. Además, en la planta baja encontrará un amplio garaje de 30 m² y un trastero con acceso directo a la vivienda.

Esta atractiva casa sería una casa familiar perfecta; decorada y amueblada con una combinación de colores cálidos y neutros, un interior espacioso, jardín privado y garaje, todo ubicado en una excelente zona residencial cerca de todos los servicios y con excelentes conexiones de transporte.

Descargo de responsabilidad: El material proporcionado en esta presentación se basa en información proporcionada por terceros que creemos que son confiables, sin embargo, no podemos garantizar que sea completo o 100% exacto, por lo que no se debe confiar en él como tal. Se recomienda a los posibles compradores que reciban el asesoramiento legal adecuado con respecto a estos asuntos.

